



杉山城で 世界一楽しく平和な IKUSA が大勃発!

「チャンバラ合戦 一戦 IKUSA 一杉山城攻防戦」が行われました!

(主催: 株式会社JT関東、共催: 嵐山町)

2月5日、国指定史跡「杉山城跡」を舞台に、「チャンバラ合戦 一戦 IKUSA 一杉山城攻防戦」が開催されました。城跡での同イベント開催は関東初となる試みで、当日は、県内外から約200名の「サムライ」が結集し、世界一楽しく平和なIKUSAが繰り広げられました。甲冑などを身に纏った本格的な「サムライ」も現れ、大いに盛り上がるイベントとなりました。

チャンバラ合戦 一戦 IKUSA 一ルール

- 一、左肩にボールを装着
- 二、刀を右手に持つ
- 三、「戦開始!」の合図で「オォー!」と雄叫びをあげ、合戦を開始
- 四、相手のボールを刀で落とす



スポンジ製の刀

ボール



約200名の「サムライ」たちが刀を構えて結集!

鬼鎮神社で節分祭が行われました



2月3日、嵐山町川島の鬼鎮神社で節分祭が行われました。鬼鎮神社は全国でも珍しい鬼を祀る神社で、赤鬼と青鬼が「福は内、鬼は内、悪魔外」と叫びながら、福豆やお餅などを投げます。今年も、町内外から多くの人々が訪れ、賑わいを見せました。参加した皆さんは、福豆やお餅をキャッチできましたか? 今年参加できなかった方は、ぜひ来年参加してみてください。

図書館新春お楽しみ会が開催されました



1月14日、嵐山町立図書館視聴覚室で、紙芝居あり、歌あり、映画上映ありの新春お楽しみ会が開催されました。プログラムのはじめに、嵐山町川島の鬼鎮神社の言い伝えを題材とした図書館オリジナル紙芝居「鬼鎮さま」が行われました。続けて「童謡・抒情歌を歌う会」の皆さんが出演し、懐かしい童謡「雪」や「桃太郎」などを歌いあげ、大人も子どもも拍手をしながら歌を口ずさみ、楽しい時間を過ごしました。

人権作文コンクールで入賞しました

平成28年度全国中学生人権作文コンテスト埼玉県大会において、大妻嵐山中学校3年 林桜子さん(滑川町)が優秀賞、同3年 藤倉莉々子さん(日高市)が奨励賞を受賞しました。「先人たちへのレクイエム」と題し、戦争と人権についての作文を書いた林さんからは、「私が皆さんと共有したいと思うことは、人間の尊厳と命の大切さです。権力や武力によって人々が押しつぶされることのない世界を望んでいます」とコメントを頂きました。「命を支える」と題し祖父を支える家族のあたたかさについての作文を書いた藤倉さんからは「この賞を受賞した2か月後に、残念ながら祖父は天国に旅立ちました。高齢化が進む今、一人ひとりの高齢者の人権を大切にし、守っていく努力をしていきたいと考えます」とコメントを頂きました。おめでとうございます。



だんだんと春の訪れを感じるようになってきました。あと1か月で嵐山さくらまつり・花火大会が開催されます。今年もPieaceはステージ出演と花火大会アナウンスをさせていただけることになりました。4月1日嵐山さくらまつり、新年度のスタートをPieaceと一緒に楽しみましょう!

- ☆今後の出演☆
- 4月1日(土) 嵐山さくらまつり
 - 4月9日(日) ウニクス上里ネクストガールズライブコレクション(上里町)
 - 4月23日(日) 手づくり市(妻沼町)
 - 4月29日(土) 春の芸能大会
- Pieaceプロジェクト

